



● Desbandada de priístas en Veracruz en apoyo de la ex jefa de Gobierno capitalino

A. URRUTIA, A. MUÑOZ Y G. SALDIERNA / P6

Veracruz: grupo deja el *tricolor* y apoya a la ex jefa de Gobierno

**EIRINET GÓMEZ, ALMA E. MUÑOZ
Y GEORGINA SALDIERNA**
CORRESPONSAL Y REPORTERAS

La veracruzana Anilú Ingram Vallines, diputada local por el PRI, y otros miembros del llamado Grupo Veracruz, renunciaron a ese partido y anunciaron su incorporación a la Alianza Progresista por México, en favor de las precandidaturas de las morenistas Claudia Sheinbaum a la Presidencia de la República y Rocío Nahle a la gubernatura.

Después de 20 años en el PRI, donde tuvo varios cargos públicos, como el de delegada de la Secretaría de Desarrollo Social en la entidad (2016-2018) y diputada federal (2018-2021), Ingram Vallines dijo que ni ella ni quienes la acompañan en esta decisión piensan quedarse en el PRI de Alejandro Moreno.

Añadió que bajo el actual liderazgo, el PRI perdió la mayoría de las gubernaturas del país y que Moreno y “sus 40 amigos” sólo piensan en sí mismos, pero ella no se quedará callada ante el secuestro del partido “que sirvió al país por tantos años”.

Ex priístas que ya forman parte de la nueva agrupación consideraron que el apoyo a Sheinbaum se fortalecerá con la dimisión de más militantes al *tricolor*. El senador Jorge Carlos Ramírez Marín advirtió que el presidente del PRI se quedará solo con el “cascarón”.

Por su parte, el coordinador del PRI en el Senado, Manuel Añorve, estimó que algunos de los ex priístas que dieron su respaldo a Sheinbaum están buscando embajadas o un manto protector ante todos los faltantes que tienen en la Auditoría Superior de la Federación.